

26 de julio de 1999

Constituida la Fundación Atapuerca

Burgos.— La Trinchera del Ferrocarril de los yacimientos prehistóricos de Atapuerca, con la firma de sus estatutos ha acogido hoy la creación de la Fundación Atapuerca que nace con el objetivo de facilitar los recursos económicos necesarios que permitan la continuidad del proyecto. Figuran como fundadores de esta entidad sin ánimo de lucro los codirectores de Atapuerca:

Eudald Carbonell, José María Bermúdez de Castro y Juan Luis Arsuaga, así como Diario de Burgos y Caja de Burgos. La Fundación se marca como principal objetivo la investigación, divulgación, defensa y mejora del patrimonio histórico, cultural y natural que conforman



los hallazgos y descubrimientos pasados, presentes y futuros de los yacimientos de la Sierra de Atapuerca y su entorno medioambiental.